

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se destina a don Vicente Signes Signes, Agente de la Justicia Municipal.

Con esta fecha se acuerda destinar a don Vicente Signes Signes, Agente de la Justicia Municipal de segunda categoría, en expectativa de destino, para servir la vacante del Juzgado de Paz de Ribarroja del Turia (Valencia), plaza declarada desierta en concurso de traslado.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 27 de enero de 1964.—El Director general, Vicente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado en el concurso anunciado para la provisión de una vacante existente en el Cuerpo de Médicos del Registro Civil.

Como resultado del concurso para la provisión de una plaza vacante en el Cuerpo de Médicos del Registro Civil anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 7 de enero actual y atendidos el artículo 403 y la disposición transitoria decimotercera del Reglamento del Registro Civil, así como el artículo único número 2, letra a), del Decreto de 12 de diciembre de 1958,

Esta Dirección General, en uso de las facultades concedidas por esta última disposición, ha tenido a bien nombrar para el Juzgado Municipal número 8 de Madrid a don Ramiro Díaz Vázquez, que actualmente está destinado en el Juzgado Municipal número 9 de la misma capital.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 20 de enero de 1964.—El Director general, José Alonso.

Sr. Jefe de la Sección Cuarta de esta Dirección General.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 22 de enero de 1964 por la que cesa como Vicepresidente primero del Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas de Aduanas de Bilbao don Domingo Guzmán Martínez y se designa para ocupar dicho cargo a don Luis Gil y Gómez de Segura.

Ilmo. Sr.: Visto el escrito formulado por don Domingo Guzmán Martínez, Vicepresidente primero del Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas de Aduanas de Bilbao, en solicitud de que se le sustituya en la expresada vicepresidencia, a causa de su precaria salud, lo que no le permite atender, como sería su deseo, al cumplimiento de las obligaciones que el indicado cargo le imponen.

Considerando atendibles las razones alegadas por el interesado,

Este Ministerio, teniendo en cuenta lo dispuesto en los artículos 19 y 20 del Estatuto vigente para el régimen de los Colegios Oficiales de Agentes y Comisionistas de Aduanas de España, ha acordado:

1.º Que don Domingo Guzmán Martínez, Vicepresidente primero del Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas de Aduanas de Bilbao, cese en el expresado cargo; y

2.º Designar Vicepresidente primero del mencionado Colegio de Agentes de Bilbao a don Luis Gil y Gómez de Segura.

Lo digo a V. I. a todos los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de enero de 1964.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Director general de Aduanas.

ORDEN de 23 de enero de 1964 por la que se nombra Ingeniero Jefe de primera clase del Cuerpo Especial de Ingenieros Industriales, al servicio de la Hacienda Pública, a don Félix Huici Poyales.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones conferidas en el apartado d) de la norma primera de la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de fecha 5 de octubre de 1957, he tenido a bien nombrar, en ascenso de escala, con arreglo a lo estable-

cido en el artículo 20 del Reglamento del Cuerpo de Ingenieros Industriales de este Ministerio, Ingeniero Jefe de primera clase, en propiedad, del Cuerpo Especial de Ingenieros Industriales al servicio de la Hacienda Pública, con efectividad del día 23 de abril de 1963, sueldo anual de 32.880 pesetas y destino en la Delegación de Hacienda en la provincia de Madrid, a don Félix Huici Poyales, que es Ingeniero Jefe de primera clase, en comisión, del mismo Cuerpo en la expresada Dependencia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de enero de 1964.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 28 de enero de 1964 por la que se declara caducado el nombramiento de Corredor colegiado de Comercio de la plaza mercantil de Palma de Mallorca de don Enrique Fernández de Córdova Lamo de Espinosa, por fallecimiento.

Ilmo. Sr.: Vista la comunicación del Síndico Presidente del Colegio Oficial de Corredores de Comercio de Palma de Mallorca, en la que participa el fallecimiento ocurrido el día 21 del mes de la fecha, del Corredor colegiado de Comercio don Enrique Fernández de Córdova Lamo de Espinosa, destinado en dicha plaza mercantil;

Considerando que según el número 2.º del artículo 76 del vigente Reglamento de 27 de mayo de 1959, el derecho al ejercicio de la profesión de Corredor colegiado de Comercio caduca por fallecimiento del Corredor, hecho que, conforme a lo establecido en el artículo 78 de dicho Reglamento, será puesto en conocimiento del Ministerio de Hacienda por la respectiva Junta Sindical, a fin de que se declare la caducidad del nombramiento;

Considerando que a tenor de lo dispuesto en el aludido artículo 78 del mencionado Reglamento, en los 98 y 946 del Código de Comercio y en el 67 del Reglamento interino para la organización y régimen de las Bolsas de Comercio, al declararse la caducidad del nombramiento se considerará abierto al propio tiempo el plazo de seis meses para que se formulen, en su caso, las reclamaciones procedentes contra la fianza del Corredor.

Este Ministerio se ha servido disponer:

1.º Que se declara caducado el nombramiento de Corredor colegiado de Comercio de la plaza mercantil de Palma de Mallorca, hecho en su día a favor de don Enrique Fernández de Córdova Lamo de Espinosa.

2.º Que se considere abierto el plazo de seis meses para que se puedan presentar contra la fianza constituida por el citado Corredor las reclamaciones que se estimen procedentes por cuantos se crean con derecho a oponerse a la devolución de la misma; y

3.º Que se comunique así a la Junta Sindical del Colegio Oficial de Corredores de Comercio de Palma de Mallorca para que tramite la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial» de la provincia y la anuncie en el tablón de edictos de la Corporación.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de enero de 1964.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Subsecretario del Tesoro y Gastos Públicos.

ORDEN de 30 de enero de 1964 por la que se declara caducado el nombramiento de Corredor Colegiado de Comercio de la plaza mercantil de Soria, perteneciente al Colegio de Burgos, de don Joaquín Arjona García-Alhambra, por jubilación voluntaria.

Ilmo. Sr.: Vista la instancia documentada que ha formulado don Joaquín Arjona García-Alhambra, Corredor Colegiado de Comercio en ejercicio en la plaza mercantil de Soria, perteneciente al Colegio de Burgos, en solicitud de que se le conceda la jubilación voluntaria, por reunir las condiciones reglamentarias para que pueda serle concedida; y

Considerando que el artículo 69 del vigente Reglamento para el régimen interior de los Colegios Oficiales de Corredores de Comercio de su Junta Central y regulando el ejercicio del cargo de Corredor Colegiado de Comercio, aprobado por Decreto 853/1959, de 27 de mayo, dispone que los expresados Agentes mediadores que hayan cumplido sesenta y cinco años de edad y lleven más de treinta de servicios podrán solicitar y obtener su jubilación, con carácter voluntario, de acuerdo con lo prevenido en el Reglamento de la Mutualidad Benéfica del Cuerpo;

Considerando que a la vista de la partida de nacimiento del interesado, unida al expediente, tiene cumplidos los sesenta y cinco años de edad y que en el expediente también consta que fué nombrado Corredor Colegiado de Comercio de Soria en 18 de enero de 1916, de cuyo cargo tomó posesión el 5 de